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環境学習発表会アンケート

参観者（発表者含）：２１０人 回答者：４８人 回答率：２２％

１．あなたの年令を教えてください。

①２０才未満：１７人 ②２０代 ：０人 ③３０代：３人

④４０代 ：１６人 ⑤５０代以上：１０人 無回答：０人

２．あなたはどちらの地区にお住まいですか？

①東中学校区 ：１７人 ②川東中学校区：２人 ③本丸中学校区 ：７人

④七葉中学校区 ： ０人 ⑤第一中学校区：２人 ⑥猿橋中学校区 ：０人

⑦佐々木中学校区： ０人 ⑧豊浦中学校区：２人 ⑨加治川中学校区 ：０人

⑩紫雲寺中学校区： ０人 ⑪聖籠中学校区：８人 その他（新潟市）：７人

２．子どもたちの発表はいかがでしたか？

①とても良かった：36人 ②良かった：10人 ③普通：0人

３．小学校環境学習パネル展はいかがでしたか？

①とても良かった：３4人 ②良かった：９人 ③普通：２人

４．加治川ネット２１を知っていますか？

①会員：２人 ②知っている：２１人 ③聞いたことがある：１１人 ④知らない：１２人

５．子どもたちにメッセージがあれば、ご自由にお書き下さい。

（子ども）

・これからも頑張ってネ

・いい発表でしたね

・大きい声が出ていました。

・とてもよかった

（おとな）

・はっきり話ができてとても聞きやすかったです。自然っていいですね。

・今後も大切に取り組んでください。そして後輩に引き継がれていけばすばらしい。

・とても素晴らしい活動なので、語り継いで続けていって欲しいです。

・よく調べてあると感じました。荒橋小学校の発表は、具体的で良かったです。原稿なし

での発表も感心しました。聖籠町蓮野小学校の発表は、子どもたちが公園作りに参加す



るのはすばらしいことだと思います。毎年子どもたちがこれで終わらないで中学生にな

っても環境を考えて欲しいです。

・それぞれ自分たちの地域の環境を大切にしていることが良くわかりました。これからも

未来にすばらしい自然を受けつげるよう頑張ってください。

・今回の発表を聞いて考えさせられました。（自然の大切さなど・・・）

・どの学校の実際に現場に行き、自分たちの目で見て、手で確かめて、分かったことをま

とめていたことに感心しました。発表態度も落ち着いていて大変良かったです。

・今までの活動の様子がとても良くわかりました。

・弁天潟の夢をえがく子どもの発表に「わくわく」感がもてた。他少学校も環境を多方面

から勉強していてすばらしかった。

・全国の生徒達が各々環境学習に頑張っています。上越市や阿賀野川の川向かい東山の下

小学校なども阿賀野川や通船川等で船に乗って色々採集や観察を続けています。熊本県

や鹿児島県内の小学生達も毎日続けています。

・二葉小学校さん、女の子の発表がいなくて残念でした。

・それぞれの発表が短時間に良くまとめられていました。発表もとても分かりやすかった

です。（声、態度ともにすばらしいです）それぞれの学校の生き生きと楽しく活動しな

がら自然環境に関して深く考え、それを実行していく過程に感心しました。

・一人ひとりが身近な自然や環境に目を向けて具体的に取り組んでいることがすばらし

い！！

・自然に対する今の気持ちをずっと持って環境を守ってください。

・すばらしい発表でした。ありがとうございました。

６．加治川ネット２１にメッセージがあれば、ご自由にお書き下さい。

・頑張ってください。

・これからも環境改善に努める内容を頑張って欲しい。

・これからも、子どもたちに自然と環境を指導して欲しいと思います。

・地域に根ざした活動、大変感謝しています。

・すばらしい活動をされていると感じました。今後とも「明日の新発田の子どもたちの為」

に頑張ってください。

・子どもたちに押しつけるのではなく、驚きと楽しさを与えて環境について考えさせてく

れる活動をしていらっしゃると思います。ごくろうさまです。

・これからも環境学習発表会を続けていただきたい。ご指導ご苦労様です。これからもす

ばらしい活動を！

・日頃より、色々お世話になっております。この度、このような機会を与えてくださりあ

りがとうございました。発表するだけでなく、講評をいただけたこと、大変参考になり

ました。今後ともよろしくお願いいたします。（太田小）

・地域のリーダーとして頑張ってください。

・新発田市の未来を見つめて頑張ってください。

ご協力ありがとうございました。


